## Sentier didactique 2.0

Vendredi soir, le sentier du Bénou a été inauguré par les communes de Venthône et de Mollens. Une centaine de personnes ont pu le découvrir le temps d'une balade. Neuf panneaux ont fait leur apparition au fil des 4,6 kilomètres du bisse. Ils remplacent ceux installés dans les années 90. Mais la véritable nouveauté de ce sentier didactique, c'est son application pour smartphone. Cette touche numérique complète les informations offertes par les panneaux. Pour la conceptrice de l'ensemdu projet, Paloma Magliocco, il s'agissait de valoriser le patrimoine environnemental, paysager et historique du Bénou par des vidéos explicatives. «Avec l'application, on participe à une vraie visite guidée en compagnie de spécialistes. Le garde de bisse, un historien ou encore un biologiste sont autant de guides virtuels qui rendent la balade beaucoup plus vivante.» Ces vidéos entièrement traduites en allemand peuvent être téléchargées sur le téléphone pour éviter d'attendre leur chargement aux abords du bisse. L'application offre également d'autres informations comme une carte de la région. Un quiz permet aussi de tester ses connaissances sur le Bénou au fil de l'eau. Un côté technologique qui constitue le plus de ce sentier didactique pour le président de Venthône. «Il y a des codes sur chaque panneau. En les scannant avec son portable, on peut encore en apprendre plus et pas uniquement sur le Bénou», indique Gérard Clivaz.

## **Financement**

Lancé en 2011, ce projet aura au final coûté 95 000 francs, dont un peu plus de la moitié à la charge des communes de Mollens et de Venthône. Pour le président de cette dernière, l'investissement en vaut la peine. «On se doit de maintenir ce genre d'infrastructures de tourisme doux sur la commune, explique Gérard Clivaz. Du point de vue touristique, c'est la seule carte que Venthône peut jouer. En plus, ce sentier complète à merveille l'espace ludique Obabao que nous avons inauguré il y a deux ans et qui suscite pas mal d'intérêt auprès des familles et des écoles.» Ce sentier, financé dans le cadre de la nouvelle politique régionale, a aussi bénéficié des soutiens de la Confédération et du canton. Au total une dizaine de sponsors ont participé à son financement. **PATRICK FERRARI** 

Histolice Co. Eau v. C

Vendredi soir, la vice-présidente de Venthône, Monique Vuignier, a présenté les panneaux pour l'inauguration du sentier. NF